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INDICAÇÃO

Sugere, ao Secretário de Estado da Educação, que seja

analisada a possibilidade de aquisição de ventiladores para atender

as Escolas Estaduais que se encontraram inaptas, no momento, para

receber a instalação de aparelhos de ar-condicionado, ou que se

encontram com sobrecarga na energia elétrica impossibilitando o

funcionamento dos aparelhos já instalados.   

 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do Regimento

Interno, e considerando que:

1. Foram instalados aparelhos de ar-condicionado em algumas Escolas

Estaduais, como por exemplo a escola Francisco de Paula Seara,

localizada no município de Itajaí.  

2. Ocorre que, ao ligar os aparelhos, a rede elétrica sobrecarrega e

acontece uma queda da energia elétrica na unidade escolar. 

3. Segundo informações recebidas, os ventiladores de teto que haviam no

local foram retirados quando fizeram a instalação dos aparelhos de ar-

condicionado, e hoje a escola se encontra sem nenhum equipamento

para ventilar, trazendo desconforto aos alunos nos dias de calor

excessivo.   

4. Sabemos que existe um processo em andamento para licitar projeto da

parte elétrica de algumas escolas estaduais, mas até que seja finalizado

este processo licitatório e até que a empresa vencedora apresente o

projeto para posterior execução, isso poderá levar meses e até mesmo

chegarmos no próximo verão. 

5. Neste contexto, uma forma de resolver esta situação seria a aquisição

de ventiladores para as salas de aula, sendo eles de teto � que talvez



poderia ocorrer a instalação por parte das empresas que prestam

serviço de manutenção � ou aquisição de ventiladores de coluna, sendo

mais fáceis de manusear.

6. Sendo assim, pedimos que esta Secretaria analise a possibilidade de tal

aquisição mencionada acima e nos informe quais escolas serão

contempladas com a licitação que visa a contratação de empresa para

efetuar o projeto da parte elétrica das escolas estaduais.

requer que seja encaminhada ao Secretário de Estado da Educação, a

seguinte Indicação:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Jessé Lopes (PL/SC), que sugere

a Vossa Excelência que seja analisada a possibilidade de aquisição

de ventiladores para atender as Escolas Estaduais que se

encontraram inaptas, no momento, para receber a instalação de

aparelhos de ar-condicionado, ou que se encontram com sobrecarga

na energia elétrica impossibilitando o funcionamento dos aparelhos

já instalados. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal -

Presidente

 

Sala das Sessões, data da assinatura.

 

Dep. Jessé Lopes (PL/SC)
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